



jueves 18 de marzo de 2021

EL ALCALDE VISITA LOS TERRENOS DEL AYUNTAMIENTO EN LA VEGA PARA CONOCER DÓNDE ESTÁ PROYECTADO PLANTAR UNOS 50 ÁRBOLES



El Ayuntamiento de El Viso del Alcor, a través de la Delegación de Medioambiente, informa que el Alcalde, Gabi Santos, visitó los terrenos del Ayuntamiento en la Vega para conocer de primera mano la planificación del Área de Medioambiente para seguir con la reforestación de la zona, de “un nuevo espacio verde en El Viso”.

La Delegada de Medioambiente, María José Sánchez, detalló que la plantación de los árboles se hace en función de la capacidad que tiene el Ayuntamiento para poder regarlos en verano. Sánchez explicó que con esta actuación el Consistorio sigue trabajando en su compromiso de crear nuevos espacios que sean del disfrute de los vecinos y las vecinas.